
Société de parents de l’école publique
Gabrielle-Roy

Réunion du 5 mars 2019

Procès-verbal
20h29

Présents Absents

Saley Abdou
Colin Bergeron
Vincent Bouchard
Heather Coleman
Louise Gagnon
Nathalie Viens
Mathieu Martin Leblanc
Patrycja Twardecka
Sabelle Gueye
Iain Ilich

James Feeney
Aline Ilich
Jahnavel Sanchez
Cristina Sanchez
Fatima Zaid
Marc Parisien
Yannick Vienne

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue et reconnaissance du territoire
autochtone

2. Adoption de l’ordre du jour

Proposée par Vincent, appuyée par Heather. Adoptée à l’unanimité.

3. Adoption du procès-verbal
Proposée par Vincent, appuyée par Saley. Adoptée à l’unanimité.

4. Mot du président

Merci d’être présent.

5. Mot du trésorier

Compte courant: 7 396,77 $ en date du 5 mars 2019
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Un chèque de 146,67 est passé pour l’achat d’ustensiles pour les repas chauds

Compte casino: 5 062,51 $ en date du 5 mars 2019

Un chèque de 17 500 fut fait à l’école GR.

Le 2 000 reçu en juillet 2018 de la fondation Jean Patoine est toujours dans le compte casino, il
faudra faire un chèque à l’école.

Le chèque fut envoyé à Cinémagine pour la soirée cinéma.

Il y a 432,15 $ dans la petite caisse dont 200$ qui restent dans la caisse en permanence.

6. Affaires courantes

6.1 Visite Joël Lavoie

Joël Lavoie, directeur de la Fondation franco-albertaine, nous donne une présentation sur la
Fondation franco-albertaine, et sur le Fonds de dotation Gabrielle-Roy. Le fonds de dotation est
une “fondation dans la fondation”, un espace comptable dans lequel les gens peuvent donner
de l’argent. Un espace pour la philanthropie pour l’école Gabrielle-Roy. Ils nous donnent
quelques idées pour encourager la croissance du Fonds de dotation Gabrielle-Roy. On peut
participer au francothon. Il y a présentement 12 325 $ dans le fond de GR. On peut créer
plusieurs fonds de dotation pour honorer certaines personnes importantes. Nous recevons 404$
par an.

6.2 Vente de chocolat Purdy’s

Heather nous a inscrit pour une vente de chocolat par commande comme l’an passé. Ceci
commencera bientôt. On va envoyer une lettre et un catalogue aux familles. La date limite pour
commander est le 2 avril. Nous recevrons le chocolat le 12 avril. Il faudrait des bénévoles pour
organiser les chocolats de chaque famille qui arrivent en vrac.

6.3 Vente de tomates

L’an passé Marc avait donné des graines de tomates. Quelqu’un pourra s’occuper des tomates
à l’école. Il faut acquérir la terre et les graines.

6.4 Vente de gilets

Heather à plusieurs idées. Il est possible de faire des chandails qui représentent l’école GR.
Soit pour faire une levée de fonds ou pour donner aux élèves. Heather enverra les info et on en
reparlera à la prochaine réunion.
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6.5 Activité du 12 avril

Le gymnase est réservé pour notre activité. On décide de faire une soirée cinéma. Ça avait bien
marché la dernière fois. On décide d’inviter les familles de l’école Sainte-Jeanne d’Arc. Des
matelas ont été commandés. Vincent va s’occuper de contacter cinémagine. On pourrait
l’annoncer aux portes ouvertes du 14 mars.

Il serait aussi possible de faire une soirée d’art l’an prochain.

8. Fermeture de l’assemblée
Proposée par Vincent, appuyée par Heather. Adoptée à l’unanimité (21h07).
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